

Albornoz quiere regresar al trono del ajedrez en Cuba



La Habana, 30 dic (RHC) Reconquistar el cetro cubano del ajedrez se erige como la principal meta del camagüeyano Carlos Daniel Albornoz durante 2025, después de una temporada que le dejó sensaciones encontradas.

Aunque conservó el liderazgo en el ranking nacional y fijó su récord personal en 2 614 puntos Elo en el mes de junio, los desempeños a lo largo 2024 no resultaron los esperados.

«Es un año que puedo dividir perfectamente en dos momentos. Creo que hasta el mes de mayo me fue bastante bien, pues quedé segundo en el grupo Élite del torneo y en ese tiempo logré mi máximo Elo hasta el momento», comentó el jugador a JIT a manera de resumen.

«Hasta ahí las cosas iban bien. Luego tuve algunos torneos malos, en Francia y en España, y el peor de los momentos llegó en Abu Dabi, cuando perdí 20 puntos Elo y eso pesa mucho este año», confesó el agramontino, que en 2019 consiguió su primer cetro nacional con solo 18 años de edad.

Un año después repitió reinado, pero desde entonces la corona de la Isla le ha sido esquiva. Es por eso que se alista con el propósito de cambiar la historia en el certamen que a principios del próximo febrero acogerá la provincia de Ciego de Ávila.

«Me estoy preparando para recuperar el título, pero también para acercarme lo más posible a los 2600 puntos», aseguró Albornoz, quien llegará a la próxima actualización del escalafón universal con 2576, válidos para anclar en el escaño 238.

«Para cumplir esos objetivos necesito más preparación. Tengo que dedicarle más tiempo al estudio y quizás jugar un poco mejor, porque este año estuve en muchos torneos y no dediqué momentos a cosas que necesitaba con más prioridad», agrega.

Albornoz lideró el elenco que representó a Cuba en la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024, donde completó cinco puntos en 10 rondas. Aunque la actuación no le dejó completamente satisfecho, no es desdeñable el hecho de haber acordado seis tablas con rivales de mayor nivel.

«Mi juego en la olimpiada no fue malo, a pesar de perder algo de Elo debido a las dos partidas que perdí de forma consecutiva. Sin embargo, considero que el resultado final fue positivo», consideró pocos días después de cumplir los 24 años.

POLÉMICA Y SORPRESA EN MUNDIAL DE PARTIDAS RÁPIDAS

La polémica salida del noruego Magnus Carlsen y la inesperada coronación del ruso Volodar Murzin marcaron la más reciente edición del Campeonato Mundial de Ajedrez de partidas rápidas y Blitz, que se celebra en la ciudad estadounidense de Nueva York.

La controversia se desató cuando el escandinavo, líder del escalafón mundial, se presentó a jugar vestido con pantalones vaqueros, prohibidos en el código de vestimenta del torneo.

En un comunicado la Federación Internacional de Ajedrez (Fide, por sus siglas en francés) informó que el árbitro principal del torneo comunicó a Carlsen la infracción, le impuso una multa de 192 euros y le solicitó que cambiara su vestimenta.

«Desafortunadamente el Sr. Carlsen se negó, y como resultado, no fue emparejado para la novena ronda. Esta decisión se tomó de forma imparcial y se aplica por igual a todos los jugadores», agrega el documento.

Las máximas autoridades de la Fide intentan convencer a Carlsen para que participe en el segmento de partidas Blitz, que se disputará entre lunes y martes.

El triunfo de Murzin, de solo 18 años, se concretó después de completar 10 puntos de 13 posibles, gracias a importantes triunfos sobre varios de los favoritos.

Completaron el podio sus compatriotas Alexander Grishuk e Ian Nepomniachtchi, segundo y tercero en ese orden, ambos en poder de nueve unidades. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373097-albornoz-quiere-regresar-al-trono-del-ajedrez-en-cuba>



Radio Habana Cuba